

12期 アクティブシニアをめざす

校外学習 岸和田城と城下町散策

日時2024年6月27日(木)

6月27日アクティブシニアのクラスメイト22名とCAさん2人で岸和田城と城下町の散策に出かけました。

岸和田城は豪華絢爛なお城ではありませんが、三層のとても美しいお城でした。

天守閣からの眺めも素晴らしく石垣が美しいと評判のお城でもあります。

石垣マニアにはたまらないそうです。

庭好きの私が一番興味を持ったのは重森三玲作の「八陣の庭」でした。

「天・地・風・雲・竜・虎・鳥・蛇」の各陣を八組の石組みで表現されていました。

城ではなかなかお目にかかれないお庭だったと思います。

京都には三玲の作庭はたくさんあります。



昼食は旧寺田財閥の邸宅で素晴らしい庭を眺めながら優雅なランチタイムでした。

時間がなく回遊式庭園を歩いて見れなかったのが残念でした。

食事のあと、街並み散策。

お城のそばの岸城神社では夏越の大祓で茅の輪が組まれていてみんなで輪くぐりをして厄払いしました。



紀州街道の一部古い町並みが続くところは表通りに電柱が出ていなくて町並み保存ができていたと思いました。

いよいよ、だんじり会館、祭り好きでもある私が楽しみにしていたところへ到着。

しかしなんと、時間がないので1階の無料の展示だけ見てくださいとのこと。

え〜っ！岸和田はだんじりでしょう！！

テンション急降下、岸和田名物のお菓子を買いとぼとぼと駅にむかって歩いているとき財布を落としました（落としたのも気付かなかった）

マイナカード、車の免許証、クレジットカードなどが入った財布。

すると、若い男性が「財布落としてますよ」と追いかけて届けてくれました。

なんと親切な若者でしょう、ありがとう！！

気分はすっかり元気になりみんなでおしゃべりしながら帰りました。

今回は午後から2班に分かれての行動でしたが同一行動にするほうが思い出も共有できてよかったのではないかと思います。

広報担当：A・M